

**Ewigkeitssonntag 2020**  
**Aktion im Freien**  
**Bürgerheim Biberach**

Ich stelle auf dem Mittelhof des Bürgerheimareals aus Tischen ein Kreuz und dekoriere es. Mit Bewohner\*innen habe ich abgesprochen, dass Sie Naturmaterialien von ihren Spaziergängen mitbringen. Zudem werden Grabkerzen aufgestellt. Am Sonntag können dann die Bewohner\*innen zwischen 9.30 Uhr – 11.30 Uhr eine Kerze anzünden. Um 11 Uhr ziehe ich mit einem Posaunenspieler um die Häuser, sodass man vom Fenster das Lied hören kann „Von guten Mächten“. Um 11.30 Uhr werden die Kerzen gelöscht. Eingeladen werden die Bewohner\*innen mit einem Brief.

Diakonin Hanne Winter – Biberach  
November 2020